

Bei der anschließenden Versammlung im Gasthaus Kreuzpointner begrüßte Schützenmeister Herbert Schmidt die Schützinnen und Schützen und stellte die Tagesordnung fest.

Nach der Totenehrung folgte ein kurzer Bericht des Schützenmeisters. Herbert Schmidt sprach seinen Dank allen Gönnern des Vereins aus. Der Verein zählt derzeit 247 Mitglieder.

An die gesellschaftlichen Ereignisse wie Fahnenweihen, Bälle und kirchliche Veranstaltungen des vergangenen Jahres erinnerte die 2. Schriftführerin Rosemarie Hupfer. Seit der letzten Jahreshauptversammlung wurden 10 Vorstandssitzungen abgehalten.

Sportleiter Herbert Schmidt gratulierte den Schützen zu ihren sportlichen Leistungen und gab einen Überblick über die Beteiligungen an verschiedenen Wettkämpfen.

Viel zu erzählen hatte Jugendleiterin Heidi Zipfer. Sie berichtete von den Rundenwettkämpfen, der Jahrgangsmeisterschaft und Gaumeisterschaft bis hin zu Oberbayerischen Meisterschaft in Hochbrück. Auch gesellschaftlich wurde der Jugend einiges geboten, wie die Schützenparty, das Spiel ohne Grenzen oder der Gauausflug zur Therme Erding.

Der Bericht der Kassiererin Theresia Schuhbäck gab Einblicke in die Vereinskasse.

Danach wurde die Vorstandschaft einstimmig entlastet.